



学校だより「あ・は・も」

～「あいさつ・はっぴょう・もくひょう」が自慢の塩川小学校～

平成 30 年 4 月 1 9 日 発行 No. 3 文責 塩川小学校長 佐藤 寅記

上昇気流に乗って!



さわやかで素敵な塩川小学校の校風づくり!

始業式で、「さわやかで素敵な塩川小学校」(校風)をみんなで創っていかうと話をしてから一週間がたちました。

この校風づくりに、6年生が中心となって「素敵な姿」を増やしてくれていますのでご紹介します。

素敵な姿1 ～名前を付けてあいさつ～

登校指導をしていると、1年生のRくんが「校長先生、おはようございます。」とあいさつしてきました。1年生の半分以上は、名前を付けてあいさつできていました。6年生は、「名前を付けてあいさつ」を意識して実行に移しています。そんな6年生の姿から学んだのでしょうか。

校長先生、おはようございます。



素敵なあいさつができる1年生



素敵な姿2 ～雨傘のしまつ～

本校では、傘についた水滴を落とし、くるくると巻き、傘立てに整然と立っています。今日は雨の日でしたので、玄関で子ども達の様子を見てみました。すると、1年生が、しっかりと水滴を落とし、くるくるときれいに巻いて傘立てに立てる素敵な姿が見られました。

そのとき、その隣には、傘のしまつのコツを教える5年生のAさんがいました。ここでも素敵な行動を教え増やす、上級生の姿がありました。

くるくる巻いて、テープでぴしっと止める1年生!

素敵な姿3 ～4年生は、上学年～

登校班の班長は、6年生だけではなくありません。地区によっては、3年生、4年生が班長を務める班もあります。

4年生のTくんもMさんも、1年生の歩くスピードに合わせ、横断歩道では、声をかけて安全に渡していました。昨年までは、下学年の3年生でしたが、今年は上学年としての自覚を持ったのでしょうか。素敵な姿でした。

1年生は、大きな環境の変化から、登校が不安でいっぱいの子もいます。5年生のH君は、そんな1年生の肩に手を添えて、「今日は、泣かないで行こうね。」と声をかけて励ましてあげたそうです。これも素敵な姿です。



班長の役割をきちんと果たす4年生

規律ある態度と徹底 ～全体指導を通して～



清掃の仕方の事前指導

「今年は、あいさつがよくなりましたね。」と、登校時の姿を交通指導専門員の方からほめていただきました。これは、事前指導による成果です。

本校では、子ども達みんなが、目的やきまりを共有して、斉一な行動(規律ある態度や全員徹底)をとれるように、事前指導・全体指導を大切にしています。

30年度PTA活動スタート

13日(金)、29年度PTA活動の反省と引き継ぎ、30年度組織と事業計画づくり等が行われました。

27日(金)は、PTA総会と授業参観・学年懇談会があります。子ども達の成長と連携・協働の具現のため、どうぞ多くの参加をお願いいたします。



PTA地区委員会の話し合い



朝のマラソンの事前指導